
まちづくり
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 三重交通の「みちくさきっぷ」について

１古来から、みそぎの夫婦岩～外宮～内宮の順に、お参りするのがなら
わし
２夫婦岩～外宮又は伊勢市駅行バスは約50分かかる 内宮経由のcanば
すは全便
３仕方なく、時間に余裕がない方は「みちくさきっぷ」は使わず、JRに
向かう
４「みちくさきっぷ」で３か所の周遊が出来る様にしてほしい
５夫婦岩～外宮又は伊勢市駅行のバスが必要です（内宮を経由しない）
６鳥羽～夫婦岩～内宮～外宮～宇治山田行は内宮までで良い。循環バス
に乗り換える
７内宮～宇治山田行（canバス）は廃止する 経費を内宮を経由しない
バスに充てる
８以前、民話の駅 蘇民～松尾観音寺行の参宮バスが１時間に１本あり
ました、しかしメジャーな建物ではないので、観光客・地元住民もバス
の存在に気付くのが遅かった　乗客が少なく１～２年で廃止となりまし
た
９バスの行先表示に夫婦岩～外宮の文字を入れる、大型バスでなく中型
バスが良い
【要望】
夫婦岩～外宮間（内宮を経由しない）にバスを運行してほしい

　回答

このたびは「みちくさきっぷ」及び「夫婦岩から外宮への運行ルー
ト」についてご提案をいただきありがとうございます。
現在、三重交通（株）様が運行しておりますCANばすについては、バ

ス停「夫婦岩東口・伊勢シーパラダイス前」から「外宮前」に行く場
合、ご意見をいただきましたとおり「内宮前」及び「近鉄五十鈴川駅」
を経由し「外宮前」へ運行しております。
　「夫婦岩東口・伊勢シーパラダイス前」から「外宮前」までの所要時
間は約45分となっております。
CANばす以外の路線は、伊勢鳥羽線が平日３往復（休日２往復）運行

していますが、「外宮前」までではなく「伊勢市駅前」までの運行と
なっております。
ご提案いただきましたCANばすの「内宮前」～「宇治山田駅前」間の

運行を廃止し、その代替として、新たに「夫婦岩東口・伊勢シーパラダ
イス前」から「外宮前」の路線の新規導入につきましては、運行事業者
である三重交通（株）伊勢営業所様にお伝えをいたしましたところ、
「内宮（おかげ横丁）を中心としたご利用が多いため、現状の路線の変
更などは難しい」との回答でした。
　今後も、三重交通（株）様と協議・調整を図っていきたいと考えてお
りますので、ご理解ご協力賜りますようお願いいたします。

交通政策課（2018年６月回答）〔6/25～29〕



防災
*********************************************************************************

　担当課 危機管理課（2018年６月回答）〔6/25～29〕

　提案・意見 防災無線１

　地震の時にサイレン鳴らしたらどうでしょう

　回答

　防災行政無線について、市民の声へご提案いただき、ありがとうござ
います。
　防災行政無線は、「災害が発生する恐れのある場合の避難情報や行方
不明者の捜索など人命にかかわること、その他特に重要なもので、市民
の皆様に対し、緊急に伝達を必要とするもの」を基本として運用してい
ます。
　次の場合は、伊勢市の防災行政無線から自動放送することとしていま
す。
・『緊急地震速報』→伊勢市内の推定震度が５弱以上
伊勢市の防災行政無線放送（緊急地震速報チャイム音を含む）
・『震度速報』→伊勢市の震度が４以上
伊勢市の防災行政無線放送（チャイム音を含む）

　なお、今回発生した地震は、伊勢市の観測では震度２であったため、
防災行政無線の自動放送は実施していません。
　防災無線の運用について、ご理解いただきますようお願いします。



防災
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 防災無線２

　前より防災無線のチャイムが遅れてる

　回答

　防災行政無線について、市民の声へご意見いただき、ありがとうござ
います。
　ご意見いただいた防災行政無線のチャイムについてですが、行方不明
者の情報提供の依頼など市からのお知らせ放送の際に使用するチャイム
のことと思われます。
　防災行政無線の放送方法としては、市内全域の拡声子局を一斉に放送
する「一斉放送」といくつかのグループに分け、放送間隔をずらしなが
ら放送する「時差放送」があり、市からのお知らせ放送の際には、「時
差放送」を選択しています。チャイムが遅れているというのは、「時差
放送」のことかと推測いたします。
　この「時差放送」は、同じエリアにある拡声子局を同時に鳴らすこと
により、音が反響し、聞き取りにくくなることを防ぐために実施してお
ります。
　また、毎日17時に放送する「夕焼け小焼け」のメロディーにつきまし
ては、防災行政無線の試験放送を兼ねて、「一斉放送」としています。
この放送について確認をしましたが、遅れはありませんでした。
　防災無線の運用について、ご理解いただきますようお願いします。
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その他
*********************************************************************************

　担当課

　提案・意見 市役所ロビーについて

私は左半身麻痺で杖歩行者です、散歩の途中によく市役所入り口ロ
ビーで休憩させてもらってましたが、現在工事中です、東庁舎にはくつ
ろげるところがありませんか？

　回答

　平素は市政にご理解ご協力を賜り誠にありがとうございます。
　現在、市役所本館の改修工事を行っているため、玄関ロビー等休憩し
ていただくスペースがない状況となっており、ご不便をおかけして誠に
申し訳ありません。
なお、８月６日以降は、改修工事後の本館がご利用いただけますの

で、ご理解、ご協力をよろしくお願い申し上げます。

管財契約課（2018年６月回答）〔6/25～29〕


